

		Relato	Difusión Reteitear	Producto comunicativo	Fecha y acceso
		El presidente de Ucrania, Vladímir Zelenski, hizo un nuevo pedido a EE.UU. en materia de apoyo económico. El presentador de FOX News, Tucker Carlston, demostró su rechazo	1,099	https://twitter.com/i/status/1582151974111236096	17 oct. 2022
		La televisión estadounidense anunció que mostraría el sonido de un agujero negro grabado por la NASA, pero, por error, mostró al presidente de Ucrania, Vladímir Zelenski, que iba en camiseta negra	636	https://twitter.com/i/status/1582060873983692802	17 oct. 2022
		El presidente de Rusia confirmó ataques contra blancos energéticos, militares y de comunicaciones en Ucrania, y prometió respuesta a los "actos terroristas" contra Rusia	630	https://twitter.com/i/status/1579430019348283395	10 oct. 2022
		El hecho de que Ucrania fusile a quienes se comporten de manera "incorrecta" o se niegue a ir a batallar demuestra que Rusia está luchando contra un régimen nazi, afirmó Vladímir Putin	662	https://twitter.com/i/status/1596207086869913601	25 nov. 2022
		Durante un programa de televisión francés, la corresponsal Anne-Laure Banse pasó a describir los ataques contra población civil del Ejército de Ucrania. Y en ese momento, se cortó la señal.	916	https://twitter.com/i/status/1583158607587135489	20 oct. 2022
		"Si EE.UU. entrega misiles de mayor alcance, será parte del conflicto" En caso de que comiencen las entregas a Ucrania de misiles de mayor alcance que los que ya se han enviado a Kiev, EE.UU. se convertirá en una de las partes del conflicto, advirtió María Zajárova.	718	https://twitter.com/i/status/1570543105245433856	15 sept. 2022
		El presidente ruso, Vladímir Putin, declaró que los servicios especiales de Ucrania son los autores y responsables del atentado terrorista contra el puente de Crimea	402	https://twitter.com/i/status/1579252872394391552	9 oct. 2022
		Moscú: Ucrania usó agentes de guerra química contra militares rusos El Ministerio de Defensa de Rusia denunció este sábado que Ucrania utilizó agentes de guerra química contra miembros de las Fuerzas Armadas rusas en la región de Zaporozhie	598	https://twitter.com/i/status/1561041343199281152	20 ago. 2022
		Roger Waters: "Occidente puede poner fin al conflicto en Ucrania mañana mismo, pero no quieren que termine, ya que hay enormes fortunas por hacer"	744	https://twitter.com/i/status/1558491066575241219	13 ago. 2022
		Durante una sesión de preguntas y respuestas en El Bronx, 2 estudiantes irrumpieron contra la congresista Alexandria Ocasio-Cortez, por su apoyo y voto a favor a la financiación de armamento a Ucrania	563	https://twitter.com/i/status/1580642025787084803	13 oct. 2022
		La eurodiputada Clare Daly criticó la manera en que Europa maneja el conflicto en Ucrania. Según sus palabras, le parece ridículo que pidan armas para Ucrania, pero nunca para Palestina o Yemen.	433	https://twitter.com/i/status/1578713064668528640	8 oct. 2022
		El presidente de Ucrania, Vladímir Zelenski, exigió a la OTAN que efectuara ataques preventivos contra Rusia aludiendo que eran para evitar un ataque nuclear del país eurasiático	355	https://twitter.com/i/status/1578090211816488961	6 oct. 2022
		Quedarse en Ucrania era imposible": Residente de Melitópol que votó en el referéndum agradece a Rusia su apoyo.	266	https://twitter.com/i/status/1573985664407719936	25 sept. 2022

		"La OTAN tenía como objetivo a Ucrania para desestabilizar a Rusia" "El jefe del Comité militar de la OTAN, Admiral Rob Bauer, reconoció oficialmente que la alianza inició la planificación de su expansión frente a las fronteras de Rusia desde hace varios años."	309	https://twitter.com/i/status/1571344511032119296	17 sept. 2022
	Reposteo	En caso de que comiencen las entregas a Ucrania de misiles de mayor alcance que los que ya se han enviado a Kiev, EE.UU. se convertirá en una de las partes del conflicto, advirtió María Zaiárova.	354	https://twitter.com/i/status/1570443574965112832	15 sept. 2022
		"¿Qué no hay otros que luchan por la paz?" López Obrador critica la decisión del Parlamento europeo de proponer al presidente de Ucrania, Vladímir Zelenski, como candidato al premio Nobel de la Paz	318	https://twitter.com/i/status/1577893153360826368	6 oct. 2022
		El expresidente de EE.UU., Donald Trump, acusó a la Administración Biden de no entender los riesgos de su papel en el conflicto entre Rusia y Ucrania, y exigió negociaciones de paz inmediatas.	304	https://twitter.com/i/status/1579463760795750400	10 oct. 2022
		"Haremos todo lo posible para terminar el conflicto en Ucrania" El presidente ruso, Vladímir Putin, dijo al primer ministro de la India, Narendra Modi, que Rusia hará todo lo posible para terminar el conflicto ucraniano, pero Kiev se niega a negociar.	190	https://twitter.com/i/status/1570955447225516032	16 sept. 2022
		"El conflicto no debe dar lugar al dominio económico de EE.UU." Francia: El conflicto en Ucrania no debe traducirse en "dominación económica de EE.UU."	252	https://twitter.com/i/status/1580390366443888643	12 oct. 2022
		A pesar de que la cultura rusa está siendo suprimida en muchas partes del mundo, y sobre todo en Ucrania, Vladímir Putin opina que Rusia no debe responder de la misma manera	265	https://twitter.com/i/status/1581006929412833281	14 oct. 2022
		Militares de las Fuerzas Armadas de Ucrania se quejaron a Zelenski de las condiciones en las que tienen que servir.	216	https://twitter.com/i/status/1597564783376535553	29 nov. 2022
		Vladímir Putin advirtió que Rusia dará una "respuesta rotunda" si Ucrania continúa realizando ataques terroristas contra territorio ruso.	232	https://twitter.com/i/status/1579494466053758981	10 oct. 2022
		Vladímir Putin: — El conflicto en Ucrania es esencialmente un enfrentamiento entre un mismo pueblo — Rusia ha tratado y sigue tratando con cariño al pueblo ucraniano, a pesar del actual enfrentamiento	481	https://twitter.com/ActualidadRT/status/15885279923	4 nov. 2022
		Ciudadanos de Italia se opusieron a la participación de su país en las sanciones antirrusas y la entrega de armas a Ucrania , sin embargo sus voces fueron ignoradas	241	https://twitter.com/i/status/1591019907214450689	11 nov. 2022
		Comentando la política exterior de EE.UU., el cofundador de Pink Floyd, Roger Waters, afirma que el conflicto en Ucrania es "lo mejor que les pudo pasar"	352	https://twitter.com/i/status/1595090427102695424	22 nov. 2022
		El ministro de Defensa ruso ha declarado que Rusia no está luchando solo contra Ucrania sino contra la OTAN y Occidente.	240	https://twitter.com/i/status/1572507941126668288	21 sept. 2022
		Así veía la prensa occidental a Ucrania antes del inicio del operativo militar de Rusia	490	https://twitter.com/ActualidadRT/status/15871390921	31 oct. 2022
		Empleados de la planta nuclear exigen el cese de los bombardeos Empleados y exempleados de la central de energía nuclear de Zaporozhie piden al Gobierno de Ucrania detener los bombardeos que se realizan por parte de las fuerzas de Kiev contra la planta.	211	https://twitter.com/i/status/1561098749316841473	20 ago. 2022

		Ucrania ha vuelto a bombardear a los civiles de la ciudad rusa de Donetsk este jueves, lanzando proyectiles pesados sobre barrios residenciales.	198	https://twitter.com/i/status/1588132632302219264	3 nov. 2022
		Momento del ataque contra el ayuntamiento de Energodar, ciudad que alberga la mayor central nuclear de Europa. Según las autoridades locales, Ucrania bombardeó la ciudad por la noche con HIMARS.	226	https://twitter.com/i/status/1582771016018800640	19 oct. 2022
	Repoteo	Ministro de Defensa ruso: "Ya estamos luchando no solo contra Ucrania sino contra la OTAN y Occidente"	231	https://twitter.com/i/status/1572475516137148422	21 sept. 2022
		Lavrov: Los estadounidenses se han embarcado en la supresión de toda autonomía. Decidieron convertir a Ucrania en una amenaza para Rusia. En el caso de Ucrania, han violado los principios de seguridad, han violado los acuerdos que han firmado públicamente	282	https://twitter.com/ActualidadRT/status/15553975563	4 ago. 2022
		Ucrania prohíbe 12 partidos de la oposición Por iniciativa del Servicio de Seguridad ucraniano, Kiev ha detenido por completo las actividades de 12 partidos políticos con el pretexto que promueven posturas "prorrusas".	357	https://twitter.com/ActualidadRT/status/15842482872	23 oct. 2022
		El cofundador de Pink Floyd ha generado polémica en Occidente tras sus recientes declaraciones criticando el papel de la OTAN y de EE.UU. en torno al conflicto en Ucrania	308	https://twitter.com/ActualidadRT/status/15619287177	22 ago. 2022
		Filtran que YouTube censura los contenidos que apoyan a Rusia en el conflicto en Ucrania	252	https://twitter.com/ActualidadRT/status/15629831695	25 ago. 2022
		Político: La UE se queda sin fondos para reembolsar el suministro de armas a Ucrania	585	https://t.co/CCv5EI6yOX	14 oct. 2022
		Declaraciones del portavoz presidencial ruso Dmitri Peskov: La resolución de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre las reparaciones a Ucrania es una formalización del saqueo a Rusia, Moscú se opone categóricamente;	184	N/P	15 nov. 2022
		El Parlamento alemán vota en contra de aumentar el envío de armas a Ucrania	173	https://t.co/6sTZaL4KRi	30 sept. 2022
		Berlusconi culpa a Zelenski por el inicio del operativo militar ruso en Ucrania	293	https://t.co/uFcwvKLP9W	20 oct. 2022
		La ONU estaría bloqueando el viaje de la OIEA a Ucrania que demostraría la responsabilidad de Kiev en los ataques a la planta nuclear de Zaporozhie	354	https://t.co/7MZvm0UrAU	15 ago. 2022
		El presidente Vladimir Putin advirtió que en caso de que Ucrania siga perpetrando "atentados terroristas" contra territorio ruso, "la respuesta será dura".	260	https://t.co/RSzuuqUWuU	10 oct. 2022
		NYT confirma que Ucrania está detrás del masivo ataque de drones contra buques rusos en Sebastopol	219	https://t.co/GSEhte2AWw	30 oct. 2022